

GEMEINDE EGELSBACH



Beschlussvorlage

Drucksache VL-1/2018

Dezernat I

Bau- und Umweltamt

Datum: 15.01.2018

1. Bau- und Umweltausschuss	30.01.2018
2. Haupt- und Finanzausschuss	08.02.2018
3. Gemeindevertretung	15.02.2018

Auftragerteilung an die Fa. shapetastic crew in Darmstadt Bau eines Pumptracks sowie eines Bolzplatzes auf dem Grundstück Flur 8, Flurstück Nr. 62/10 (Fläche östlich des Bauhofs)

Anlage(n):

(1) Pumptrack

Beschlussvorschlag:

Der **Gemeindevorstand empfiehlt der Gemeindevertretung** wie folgt zu beschließen:
Der Gemeindevorstand möge beschließen, den Auftrag zur Durchführung für den Bau eines Pumptracks und Bolzplatzes im Rahmen eines Jugendprojektes an die shapetastic crew in Darmstadt in Höhe von 13.000,00 € zu erteilen.

Finanzielle Auswirkungen:

Im Haushalt sind auf der Kostenstelle 0606035/ I 0606012 35.000,00 Euro eingeplant.

Erläuterungen:

Nachdem Anfang August 2017 der Gemeindevorstand beschlossen hatte, die Planungen zum Bau eines Pumptracks und Bolzplatzes fortzuführen, wurde mit der shapetastic crew Kontakt aufgenommen, um die Maßnahme fortzuführen.

Im September 2017 wurde die Maßnahme im Sozial- und Kulturausschuss vorgestellt, da der Bau im Rahmen eines Jugendprojektes durchgeführt werden soll.

Die shapetastic crew besteht aus drei fahrradbegeisterten Studenten, die in den letzten Jahren deutschlandweit einige Pumptracks in Eigeninitiative und zusammen mit Jugendlichen gebaut haben (z.B. Darmstadt-Kranichstein, Groß-Umstadt). Daher besitzen sie die nötige Fachkenntnis zur Planung und die ausreichende Kompetenz um diese Maßnahme durchzuführen.

Die Gemeinde stellt hierfür das Grundstück, die Baumaterialien und Geräte zur Verfügung.

Die Anlage bleibt im Eigentum der Gemeinde als Freizeitanlage.

Die Manpower erfolgt über den Auftragnehmer und freiwillige jugendliche Helfer. Hierbei unterstützt der von der Gemeinde beauftragte Verein für Jugendsozialarbeit und Jugendkulturförderung Rhein-Main e.V. sowie die Pumptrack-Initiative Egelsbach-Langen-Dreieich in der Organisation, Öffentlichkeitsarbeit und Sponsoring.

Mit der Vorbereitung des Grundstückes und den Vorplanungen/ Abstimmungsgesprächen für das Projekt wurde bereits 2017 begonnen. Um die Maßnahme (weitere Organisation und Mobilisierung der Jugendlichen) im Rahmen des Jugendprojektes zu Beginn der Sommerferien 2018 umsetzen zu können, ist die Auftragsvergabe erforderlich.

Der Gemeindevorstand hat dem mit dieser Beschlussvorlage vorgelegten Beschlussvorschlag in seiner Sitzung am 16.01.2018 zugestimmt.